

Extra-Schutzplanken für Motorradfahrer

Der Kreis Höxter will sich bei Motorradfahrern noch beliebter machen – auch in punkto Sicherheit. Deshalb hat er erstmals eine Kreisstraße mit dem sogenannten Unterfahrschutz ausgerüstet. In einer Kurve bei Bad Driburg-Neuenheerse wurde unterhalb der Leitplanke eine zusätzliche Stahlplanke angebracht. Der Kreis Höxter will künftig weitere kurvenreiche Nebenstrecken mit den zusätzlichen Schutzplanken ausstatten. Wozu sie dienen, erklärt Kreisdirektor Ulrich Conradi:



<http://www.radiohochstift.de/nachrichten/paderborn-hoexter/detailansicht/article/extra-schutzplanken-fuer-motorradfahrer.html>